

REDACTOR EN JEFE
Carlos Enrique Allende.

El Eco del Misti.

DIRECTOR
Vicente Gimenez.

AÑO II.

AREQUIPA, JUEVES 4 DE NOVIEMBRE DE 1880.

NÚM. 465

EL ECO DEL MISTI.

AREQUIPA NOVIEMBRE 4 DE 1880.

Pedro A. del Solar.

Cumplimos con el imperioso deber de saludar, en nombre del pueblo arequipeño, al distinguido y honorable hombre de Estado Dr. D. Pedro Alejandro del Solar, Jefe Superior Político y Militar de los Departamentos del Sur y Prefecto de Arequipa.

Todos los círculos políticos y sociales han esperado con suprema ansiedad la llegada del Dr. Solar; porque al paso que marchábamos, rodeados por cierta inacción, hija de la impotencia, habríamos terminado por colocarnos en una pendiente tan terrible, que no habríamos podido distinguimos los unos de los otros.

Por eso el nombramiento del caballero que nos ocupa, fué aplaudido á priori, y su llegada á esta ciudad el día de ayer á horas 6 p. m., ha sido saludada con plena satisfacción y entusiasmo por el pueblo arequipeño y el patriota ejército que se halla listo á de fenderlo de la agresión araucana.

Un Departamento del temple é importancia del nuestro, necesitaba para su administración un hombre de los conocimientos, inteligencia, actividad y energía del Sr. Solar, cuyo nombre, harto conocido en el país, representa juicio, rijidez y probidad.

Mucho, muchísimo, tiene que hacer aquí la nueva autoridad para compeler á las cosas y los hombres por el verdadero camino de la defensa nacional; de una defensa que esté á la altura de nuestro tradicional nombre y que venga á castigar los innumerables crímenes que nos han infligido los enemigos, al par que las infames y groseras exigencias que han revelado para arribar á la paz que jamás creímos posible.

Mucho, pues, repetimos, tiene que hacer el Dr. Solar: su cometido es de suyo árduo y delicado; empero, comprendemos que todos debemos rodearlo, robustecer su autoridad, acatar cuanto venga de su mano en pró de la difícil situación que desde hace tiempo nos tiene maniatados.

El gran prestigio de que goza el Dr. Solar, es la mas sólida garantía para la nueva marcha política de los departamentos que están sometidos á su autoridad, y en especial del de Arequipa.

Nosotros hemos tenido ocasión de apreciar las dotes administrativas de aquel honrado ciudadano, cuando no ha mucho fué Prefecto de Tacna. Na-

die ignora cuánto hizo en esa ciudad desde el primer momento que entró á gobernarla, hasta el nefasto 26 de Mayo, en que: «acompañado de su hijo y Secretario, hizo lujo del valor, que une á las buenas dotes singulares que le adornan como autoridad de un departamento. Fué el último que bajó del campo de batalla; y el último también, que dejó esta ciudad cuando ya fué imposible sostenerse.» (Correspondencia de Tacna á «La Patria» de Lima, fecha 22 de Junio.)

Luego, muy luego, serán conocidos sus actos en esta parte Sur de la República, y ellos serán la mejor prueba de canto nosotros pudiéramos decir.

Por lo demás, y sin entrar en apreciaciones que no son del caso en estos momentos de prueba, reproducimos en seguida la patriótica proclama que ha dirigido á los departamentos que han sido puestos bajo su superior autoridad.

Al terminar estas ligeras líneas, queremos felicitarlos por la oportuna llegada del Dr. Solar, y hacer votos, al mismo tiempo, porque en el curso de su administración, sea tan feliz, y la patria agradecida lo coloque entre los héroes salvadores de la honra nacional.

C. E. ALLENDE.

Señores jefes y oficiales del ejército del Sur.

Estamos empeñados en una guerra sin igual en el presente siglo.

Chile y la alianza Parú-Boliviana ofrecen á la historia abundante material, del que podrán tomar utilísimas lecciones los gobiernos ilusos é imprevistos.

Estamos luchando hace cerca de dos años, no con la que se crea una nación culta, sino con un pueblo extraño por completo á los adelantos de la civilización, refractaria de todas las leyes y usos internacionales, enemigo de la humanidad y de sus sacrosantos fueros.

Tal es el adversario á quien habeis combatido y al que tenéis que vencer, probando al mando la justicia y el derecho que nos asiste, y en el campo de batalla vuestro valor y nobleza.

Soldados: con vuestro singular sufrimiento, no solo soportando las fatigas de una penosa campaña, sino sobreponiéndose á ellas, con abnegación y hasta con alegría, habeis puesto muy alto vuestro patriotismo.

Luchando con la firmeza y la convicción que dá la conciencia de la buena causa, sin hacer alarde de vuestros triunfos, ni menos faltando á la verdad, inventándolos, habeis demostrado á nuestros enemigos que no confundís, como ellos, los actos de verdadero valor y de moral militar con los de ferocidad y de farsa. Los primeros son una virtud que merece premio; los segundos un crimen que tendrá que ser castigado.

Conciudadanos: está reservada á vosotros, en esta época una importantísima misión.

Cuando las naciones resuelven terminar sus disensiones por las armas,

entonces son los ejércitos los únicos actores de la contienda; pero cuando el vandalaje organizado al rededor de una bandera invade las poblaciones indefensas, saquea y destruye la propiedad particular de nacionales y extranjeros, atropella el hogar y la familia, incendia los templos, profana sus altares, se mofa de nuestra santa religion y en una palabra, viola y es acucia cuanto hay de mas respetable en la sociedad, entonces sois vosotros, son los valerosos quienes deben salir á la defensa de todos sus intereses, de todos sus derechos atacados.

No os queda, pues, sino deberes que cumplir, hasta que recuperéis aquellos derechos é intereses que nuestros enemigos os han arrebatado.

Deber sagrado, deber ineludible es pues, sacrificar en aras de la patria al individuo y la familia, si ello fuere indispensable para salvarlo todo con la patria, ó perderlo todo con ella.

Basta para esto el instinto de conservación; basta dejarse llevar del sentimiento que anima hoy á todo corazón patriota.

No hacerlo, sería la mas insigne cobardía, y algo peor: crimen que, como peruano, no puedo concebir; pero que, como autoridad, sabré contener, si él se realiza, con ejemplar firmeza.

Compatriotas del Sur de la República: abundando el Jefe Supremo del Estado en los mas sanos propósitos y en los mas patrióticos deseos, me ha confiado en verdad, una comisión superior á mis fuerzas: que si me he resuelto á aceptar, ha sido contando con vuestra decidida y valerosa cooperación.

Interpretar fielmente los sentimientos del Jefe del Estado, representarlo dignamente ante vosotros es mi única ambición: que mis actos sean por él aprobados, y que por ellos me haga digno de vuestro aprecio, realizando la justicia hasta donde mi inteligencia y mis fuerzas me alcancen, será mi mayor recompensa.

Jamás se ha presentado una causa mas justa que sostener. El campo de la gloria y de la inmortalidad está abierto para todos. Querramos hacer, y el mundo verá que somos capaces de realizar prodigios. Chile ha sido, es y será siempre nuestro enemigo; porque no ha valida nunca, ni valdrá mas que el Perú.

Necesitamos vencerle en el campo de batalla para probarle nuestra superioridad y afianzar una paz honrosa y duradera. Necesitamos borrar con sangre las ofensas que ha hecho á nuestra honra, como hombres y como peruanos. Necesitamos enseñarle á ser héroe por el martirio ó con la victoria; ó no existir, para soportar el opróbrio y la vergüenza.

En cuanto á mí, no tengo mas que ofrecer que mi existencia, y con ella, la de los que de mí dependen. La he sacrificado ya y lo haré siempre que mi deber lo exija. Sé que cada uno de vosotros hará otro tanto, y por que lo sé, deseo estar con vosotros reunido en el momento del peligro, para inspirarme con vuestro ejemplo y que podamos disputarnos la corona de los héroes y arrancarle al enemigo la palma de la victoria.

Arequipa, Noviembre 4 de 1880.

PEDRO A. DEL SOLAR.

CRÓNICA.

Municipalidad.—Sesión del día Octubre de 1880.

Se dispuso, á indicación del Sr. Alcalde, que en el término de 15 días los agricultores procedan á cubrir las acequias regadoras que atraviesan la ciudad en las partes sin puentes, por haberse deteriorado.

Se acordó que se impriman en la imprenta municipal, 300 ejemplares de la ley orgánica, en folleto.

Se ordenó que el inspector de policía contrate con el farmacéutico Delgado de la Flor, 300 pildoras para la matanza de perros, debiendo adoptarse las precauciones convenientes para que la dicha matanza no dañe á la salud pública.

Se aceptó la propuesta del Sr. Senores José de la Fuente y D. Francisco Cornejo, para continuar con la administración del ramo de molinos, mientras se saca el remate y se forma el nuevo presupuesto de la Corporación.

D. Eduardo Adrian, continuará también con la administración del ramo de regatonas y manifiestos del mercado de esta ciudad, hasta el 31 de Diciembre próximo, mientras se forma el presupuesto.

Se acordó que el inspector respectivo haga la distribución proporcional de aguas, debiendo los interesados en las tomas de Tio, Sachaca y Chichas, constituir vigilantes en las tomas superiores y centrales á fin de que denuncien á los infractores de la disposición anterior y sufran la multa de 100 soles.

Se mandó abonar al rematista del alumbrado público D. Pascual Lopez, previa liquidación, lo que se le adeuda por los meses de Julio, Agosto y Setiembre.

Caballería.—Los cuatro escuadrones de caballería que salieron de Lima por tierra con dirección á este departamento, al mando del Coronel D. Mariano L. Cornejo, se encuentran desde ayer en el distrito de Tiabaya.

Se nos dice que la gente es magnífica, y que está bien armada y uniformada.

Tráese una banda de música.

Reciba nuestro afectuoso saludo.

La recepción del jefe superior.—

Ayer, como se anunció desde temprano, llegó á esta capital, por tren expreso de seis p. m., el jefe superior, político y militar de los departamentos del sur y prefecto de Arequipa, coronel doctor don Pedro A. del Solar.

Desde las tres un numeroso gentío desfilará á la estación del ferrocarril á recibirlo.

Poco despues, el batallón «Inmortales» del ejército de reserva, con una banda de música á la cabeza, las columnas de guardia civil, el batallón «Piérola» y una division del ejército activo compuesta de los batallones «Tarapacá», «Azángaro» y «2 de Mayo», se constituirán también en las inmediaciones de la dicha estación.

Se hallaban ya en aquel lugar las autoridades políticas, la municipalidad, el comandante en jefe del ejército coronel Leyva, muchos funcionarios públicos y numerosas y respetables personas de la sociedad, cuando el doctor Solar hizo su entrada en medio de los aplausos del pueblo y rodeado de bastantes amigos que fueron á Tingo á alcanzarlo.

De la estación del ferrocarril siguió á pié su marcha á la casa prefectural, estrechado por un crecidísimo concurso y seguido por los cuerpos ya enunciados.

Las campanas se echaron á vuelo en este intervalo.

El jefe superior estaba uniformado de coronel y traía dos hermosos

ramos de flores que le habian obsequiado.

Al pasar por la plaza de armas, que en esos momentos presentaba un alegre y animado aspecto, el Sr. Solar, dirigió la palabra al pueblo que lo victoreaba, desde el átrio de la Catedral, en fáciles y entusiastas términos.

Su improvisado discurso fué aplaudido.

Constituido en la casa de gobierno, el jefe superior presenció el desfile de las tropas, desde las ventanas de dicha casa, terminando con él, la solemne y espontánea recepción hecha por Arequipa, al notable ciudadano que viene á regir sus destinos en horas difíciles para el patriotismo.

La actitud del pueblo visil de Arequipa el día de ayer, manifestará á nuestros enemigos y á la republica entera, que el amor á la patria y el entusiasmo por la guerra crecen en nuestros corazones á medida que se suceden las desgracias, y que nos hallamos resueltos á sacrificarlo todo por conservar ileso el nombre de este suelo querido, caso que el bárbaro chileno intentará profanarlo.

Arequipa ha recibido de pié al hombre llamado á dirigirlo por el camino del honor y la gloria; lo ha recibido con alegría por que comprende que viene animado de los mejores sentimientos y que trae grandes virtudes.

Si esta vez no han de quedar burladas tantas esperanzas, bendita sea la hora de su llegada!

Juramento.—Hoy á las doce presenció el juramento de fe y ante la Ilustre corte superior de justicia, como prefecto del departamento, el doctor D. Pedro A. del Solar.

Proclama.—En otro lugar publicamos la que ha dirigido hoy el jefe superior del sur, la misma que ha circulado con profusión en hoja suelta.

Recomendamos tan valiente documento.

M. A. MANSILLA.

SECCION ESPECIAL

Nuestro apresiable amigo el S. D. Mariano José Madueno que há sido nombrado Sub-prefecto de Canchis, ha salido en el tren de hoy, con dirección á dicho punto.

Le deseamos un feliz viaje y confiamos sabrá desempeñar su cometido con la esactitud y actividad que le caracteriza.

SONETO

Con gusto volvemos á reproducir el siguiente, del literato ecuatoriano. Sr. LIBORIO ROSALES.

«LA CARMEN ROSA.»
forzando el bloqueo del litoral peruano en una noche de luna.

Rompiendo vás simpática barquilla,
El líquido cristal por vez primera,
Al suspiro del aura pasajera
Que acaricia sutil tu esbelta quilla.

De los cielos la perla sin mancilla
Ilumine tu espléndida carrera,
Y siempre sin rival y mas liger a
Ufana te deslizas por la orilla.

Y á la luz de tu estela de diamantes
Egle con sus sirenas y delphinés
A tu cortejo acuden anhelantes;

Y cantan ya del mar en los confines,
Al tibio rayo del albor febeo:

«Para tí,» «Carmen Rosa,» no hay
bloqueo.

Chorrillos, Octubre 14 de 1880.

COLABORACION

Precaverse para el «Gran día.»

Ninguno en el Perú, que haya fijado su atenta mirada en los acontecimientos desarrollados durante la guerra con Chile, habrá dejado de hacerse esta severo reflexion

NOS VENDE EL NÚMERO.

Hacia precisamente ciento ochenta y seis días desde que fuimos retados á fuerte lid, cuando el 8 de Octubre surcaban los mares por el alto recodo de Antofagasta que lleva el nombre de «Punta Angamos» nuestras garzas naves «Huáscar» y «Union»; despejadas las blancas neblinas del horizonte; mar bonancible; claro; silencio profundo, y..... el «Huáscar» gigante, envuelto en la celada mas inicua del «Cochrane», «Blanco Encalada», «O'Higgins», «Covadonga» y el «Loa»; rasgaba los espacios con sus mugientes bramidos.

Habia caído en el garlito.

Chile mientras el Huáscar vivía, nunca emprendió su marcha conquistadora al sonido de sus trompetas guerreras; aquel fantasma los aterraba; sus legiones innumerables habian medido nuestro alcance y contado nuestras tropas en Iquique: el éxito tenia que coronar su embestida: vencer á 6 con 12 era matemático: 2 por 1.

Todos, y junto con todos, el aciago gobierno de entonces, supimos hacia un mes, que la Escuadra enemiga debia batirnos unida, hasta acabar con aquella alma hercúlea de la guerra que se llamaba Miguel Grau. ¡Bayardo antiguo, cuya mirada audaz, penetraba hasta los últimos misterios del palacio judaico de Anibal Pinto!

Gau conocia al Huáscar, como un hermitaño su cabaña. «Tú eres mi sepulcro» murmuraban sus labios al emprender en último viaje, y á fé, que la fuerza del pensamiento toma su impulso del alma: divisaba la inmortalidad:

Desde aquel funesto día, hemos debido medir al enemigo geoméricamente.

Veinte y cinco días despues, la huérfana caleta de Pisagua; era victima de aquella avalancha tempestuosa de forrajidos; por dos veces se le habia reducido á escombros: el pánico habia cuidido horribilmente entre aquellos honrados habitantes del desierto, y sin embargo; no estuvo distante de ser el teatro histórico del rompimiento activo de hostilidades esparcidas con anticipacion á los cuatro vientos del Continente. ¡Ah defensa!..... Como que allí estaban Recabarren y sus 1100 hombres inmortales.

Pisagua fué entonces el glorioso campo, cuyo estandarte flameó iracundo, arrastrando hasta las hondas cavernas del Pacífico, al enemigo mas cobarde que abortó el averno de sus implacables furias.

Estábamos notificados hacia tiempo, pero nosotros; sordos al llamamiento del conquistador, nos arrellenamos sobre nuestras poltronas, observando con mirada magnética, necesa sobre el mar azul, á la escuadrilla bloqueadora junto al promontorio de «El Alacran.»

¡Ah! Buendía!..... ¿Qué responderás cuando la Patria ensangrentada te pregunte? ¿Dónde están mis legiones?..... ¡General!! Habéis vendido al país; habéis desempeñado en el Perú, ese papel obscuro que en 1871, nubió el arco del Triunfo Francés. ¡Sois un Bazaiel!.....

Habian trascurrido 14 días del desembarco. Sepúlveda, ante cuyo nombre se siente herido el corazon de angustia, avanzaba con 80 hombres á la descubierta, cuando sabiamos que el enemigo tenia 1200 jinetes. Sepúlveda pereció como un valiente. ¡Paz en su tumba! Si ninguno hasta hoy ha tratado de levantar aquella heroica víctima del polvo: si nadie recuerda siquiera al patriota asesinado entre los desfiladeros de «Agua Santa», quepa le siquiera á mi pluma escribir entristecida sobre la fúnebra página de esta horrible historia de 18 meses, este recuerdo.

Estamos á 19 de Noviembre.

A 14 leguas de Pisagua en direccion al E., levántase una cadena de montañas cuyo talud cae perpendicular al horizonte dando frente al desierto; es

una formidable muralla, que desde dias antes tenian coronada los ejércitos invasores; es San Francisco señores, que los Comandantes Espinar y Gonzalez (boliviano) (a) Pachache) asaltaban en medio de una tempestad de plomo á sangre y fuego, hasta desalojar ese lejendario ejército del General Escala, y si es verdad, que hubo equivocada interpretacion al mandato del gran Capitán, condeuamos la conducta observada desques, al emprender la retirada, dejando á Bustamanta y su Division en la brecha. La batalla se perdió, por imprevision, por esa mallita confiada que abrigamos en el dios Exito, dejando la tempestad que bramo aniquilandonos.

Los chilenos gritaban muy alto á Iquique, pero López Lavalle desertor no quiso defenderlo; hasta los núfragos salvados de la Esmeralda escupian nuestras espaldas.

Cortamos aquí un velo; salvemos al Tarapacá del 27, donde nuestros veteranos al ejemplo de Cáceres, Rios, Suarez (Manuel), etc. desplegaron despues de un sangriento combate de 7 horas eternas, sus victoriosos estandartes.

¡Oh! que mes de Noviembre tan sangriento, donde casi la fatal fortuna, se desencadenaba haciendo jirones los escudos de la Alianza.

Seis meses justos corrian desde que la luminosa aureola del 28 principiò á brillar en la memorable cuna del que se llamó con justicia Libertador en 1854.

Los grandes episodios desarrollados durante este interregno, presentan ante el Universo á los hijos del Perú, como un Leonidas con sus 300 en la antigua Grecia: recordar aquel Sol del 17 de Marzo que alumbró los mástiles de «La Union»; con su Villavicencio y compañeros embravecidos: recordar al «Oroya», allá en las rejiones del rio «Loa» con su Raigada sobre el puente, es exponerse á tocar un punto cuya sublimidad se siente; no se explica.

Hagamos justicia á Chile. Thomson fué temerario el 26 de Febrero en Arica, su arrojo lo mató.

Mientras tanto en Chile ardia Troya. «A Lima ó Arica» se gritaba, el dilema era infalible..... No hagamos consideraciones sobre esa 8.ª etapa; pues días mas serenos vendrán á ser testigos del desenvolvimiento claro, y sobre quienes debe recaer con justicia el brazo inexorable del castigo.

Los directores chilenos convinieron en llevar sus legiones sobre Tacna, poseemas publicaciones diarias donde se revelaba el proyecto de atacar esa plaza; pregonábamos de voz en coello que teniamos 14,000 combatientes bien armados; razon por la cual nos flanqueó Baquedano con 18,500 hombres de pelea, se habia engañado al país: apenas hubieron 8,500 guerreros: valientes provados, huérfanos abandonados.

No se puede decir: No esperábamos un ataque; no se puede decir: no conociamos el número; no se puede decir por último: Chile es pueblo noble y valiente. ¡No!..... Sabiamos por los periódicos chilenos, que nuestros contendores vendrian en número de 20000; sabiamos que Chile además de atacarnos primero, hace una guerra cobarda, traidora, sangrienta; heredada de sus seculares enemigos los Araucanos, guerra de celada; se perdió pues en Tacna el 26 de Mayo, el 7 de Junio en Arica, y junto á tanto derrumbamiento cayeron Bolognesi, Moore, Perez, Ugarte, O'Donovan, Zavala, Blondel, Maclean, Camacho, Lloa, Iraola, Luna, Arias y Aránguez etc. ¡Lista de inmortales! ¡Herencias sublimes de 1824!

Ya hemos adquirido experiencia, por eso titulamos este escrito «Precaver-nos para el Gran día.»

Cuando tantas lecciones hemos adquirido durante diez y ocho meses de heroica y tremenda lucha, que arrastra como huracan desenfrenado, vidas haciendas y hasta la honra de nuestras mugeres, euanda han desaparecido aquellas inveteradas creencias ds tanto arrojo ante la fuerza del número, llevándose consigo nuestro crédito hacendario, dejando allá muy lejos el porvenir envuelto entre las brumas del misterio. Cuando ya vamos á cerrar esta página vergonzosa de la vida republicana que se le ha impreso un borron indeleble, con el suicidio fraternal americano; pregunto ¿Habrà quien olvide que debe y tiene que triunfar á la fuer-

za? ¡No! que ya viene el desenlace: ó Lima triunfa, y en tal caso queda sepultada la salvaje conquista; ó Lima se hunde, dando ejemplo al mundo civilizado, de como se lucha por su libertad escarnecida.

Queremos: oídlo bien, antes la muerte á la deshonra, y cuando algun día, cualquier viajero de extrangeras plazas se acerque respetuoso donde fué por tantos años el orgulloso alcázar de la democracia, sentado sobre la alta colina de San Cristóval, exclame: Aquí yace Lima inmortal con sus heroicos defensores.

Sepa pues el patriota é incansable Jefe Supremo de la República, su Ministerio, y el Perú entero, que Chile nos ha notificado desde su cámaaa de Diputados, que vá á atacar Lima con 40,000 hombres; que en Arica está ahora mismo embarcando su expedicion para desembarcarlos en Pisco, donde será su cuartel general; que vá Vargara á bombardear el Callao hasta arrazarlo (si puede); que en fin necesitamos triunfar á toda costa, puesto que jugamos nuestra inmensa fortuna, el porvenir y el honor de las generaciones venideras.

Armemos 60,000 leones, hagamos minas á granel; triunfemos y que salga ilesta la bandera, que flameó orgullosa el «9 de Diciembre» y el «2 de Mayo». ¿O aceptamos con vergüenza?.....

1.ª.—Cesion perpetua por el Perú de Tarapacá hasta Camarones.

2.ª.—Devolucion al Perú de Arica y Tacna, á condicion de dejar paso libre perpetuo al comercio de Bolivia, para que tenga esa salida, ya que Antofagasta es irremisiblemente chileno.

3.ª.—Cesacion oficial de la Alianza.

4.ª.—Cesacion de la Confederacion.

5.ª.—Pago de 1200000 L. E. al contado para indemnizar á nuestros nacionales.

6.ª.—Restitucion é indemnizacion á todos los chilenos por daños en Bolivia y el Perú.

7.ª.—Indemnizacion de guerra conforme á la cuenta presentada por Chile. (200.000,000 de soles.)

8.ª.—Reconocimiento de Chile por la mitad de la hipoteca de huano á los tenedores de bonos peruanos en Europa, tomando ademas la mitad de la deuda Piérola.

¡Nunca!!
«Guerra avisada, no mata gente.»
Arequipa, Noviembre 1.º de 1880.
Todolfo Morales.

AVISOS.

COLEGIO

De N.S. del «Rosario.»

El día 7 del corriente, á las 12 m. tendrá luz en este establecimiento, el exámen público de las materias siguientes:

Instruccion primaria.

Doctrina Cristiana, Historia Sagrada, Higiene, Nociones de Aritmética, Sistema Métrico decimal, Nociones de Gramática Castellana, Id. de Geometria, Id. de Física, Id. de Historia Natural, Id. de Química, Caligrafía.

Instruccion Media.

Religion, Gramática Castellana, Redaccion Epistolar, Literatura, Geografía Gener. l, Id. del Perú, Historia del Perú, Teneduria de Libros, Francés, Música, Costura, Bordado, Tejidos.

La directora que suscribe, á nombre del cuerpo de profesores, suplica á todas las personas amantes de la instruccion, y especialmente á los padres de familia, se dignen concurrir á este acto literario, á fin de darle la solemnidad que merece.

Arequipa, Noviembre 4 de 1880.

Elena Chaves.

El Colegio se halla situado en la calle de Mercaderes N. 131.

MANUEL DE LA FUENTE

ha trasladado su bodega de la tercera cuadra de Mercaderes, á la calle de la Merced N. 49 frente al señor Portugal.

v. 10 p. 1

Se vende

una casa en el Distrito de Miraflores, Calle de las Flores y Sanguiña. Para tratar pueden verse con D. Marcelino Becerra calle de San Pedro N.º 116.



El que suscribe Ebanista, y compositor de pianos, melodiosos órganos de cilindro, acordes, cajas de música, etc. etc ofrece sus servicios al público.

Calle de S. Agustin N.º 13
Pablo V. Cairo.

«La Conveniencia»

En este establecimiento situado en la segunda cuadra de Mercaderes N. 76, se cambia toda clase de moneda, por plata ó billetes.

En el mismo local se vende CAFE DE YUNGAS, TABACO DE BOLIVIA, CHOCOLATE DE CHUNCHOS.

Odres de Caravelí

De buen material y de cuatro, seis y ocho arrobas de cabida, se venden escogidos en la calle de Ayacucho N.º 62.

v. 4 p. 3 ult.

Se nesecita

En esta Imprenta un reparador honrado y que ofrezca garantías.

APEROS

Norte - Americanos perfeccionados para romper, amontonar, garantizados, de acero. Piezas de remuda tiene de venta

E. Pujol y C.º

Almacen general de fierros Calle de S. Francisco N. 40

Billetes, billetes

En el establecimiento del que suscribe, segunda cuadra de Mercaderes N. 81, se venden muy baratas todas las mercaderias y se reciben cuantos billetes han emitido los bancos de Lima, tanto los del Perú conocidos por VERDES como los del Garantizador y demas bancos.

Enrique L. Brrron.
v. 10 p.3

LOS PLENIPOTENCIARIOS.

En La Botica Inglesa frente á la puerta falsa de la Gompañia Se vende

TAMARINDO

Alcanfor—Cloruro de cal—Licor de Labarraque, Quinina Labarraque—Canchalagua, Mandioca etc., etc., etc.

v. 30 p. 17

RON EN BARRILES MARCA SWAYNE

ALCOHOL DE 30 Y 40 GRADOS EN CAJONES DE 5 Y 6 GALONES MARCAS DERTEAN OY SWAYNE

tienen en venta PAULSEN HERMANOS

v. 20 p.14
Por todo lo no firmado—VICENTE GIMENEZ

IMPRESA DE «EL ECO DEL MISTI». POR E. SESÓSTRIS HIDALGO.

Ya se vá el Blindado.

El que suscribe realiza á precios muy baratos los efectos siguientes: ROPA HECHA.

Ternos de casimir para hombres á 12 y 15 soles plata uno.

Pantalones de casimir para hombre á 4 soles plata.

Chalecos de casimir á 1 sol plata.

Ternos de casimir de 5 á 15 años de 5 y 8 soles plata.

Ternos de dril para niños de 5 á 12 años á 5 soles plata.

Pantalones de dril para hombres á 2 soles plata.

Sacos de dril para hombre á 2 soles plata.

Saquitos de casimir y de dril para niños á 9 soles plata.

Chaquets de casimir muy buenos para hombre á 10 soles plata.

Chaquets de paño negro muy finos á 10 soles plata.

Camisas pechera de hilo superior calidad á 15 soles plata docena.

Camisas blancas de algodón á 8 soles plata la docena.

Camisas de color percala francesa buena á 14 soles docena.

Medias blancas de señora á 4 soles plata la docena.

Medias medias crudas para hombre á 4 soles plata docena.

Sombreros de castor para niños á 2 soles plata.

Botines para hombre buena calidad á 20 soles billetes el par.

Botines para hombres y niños á 10 soles billetes el par.

Zapatillas para hombres y señoras á 6 soles billetes el par.

NOTA.—Toda la ropa hecha es de casimir francés y no es estampado; viene hecha de Paris.

Javier Boufet.

Vive en el hotel Italiano frente al Lafayette v. 8 p 7

Se necesitan

mil soles plata, sobre un departamento.

Para tratar, portal de San A gustintienda de loza N. 22. v. 1 p 2

En la Marmoleria

Calle de Guañamarca N. 18 se ha recibido un completo surtido de sombrillas, sombreros, gorras para niños, botines de señores y niños, sombreros de chito, cigarros de papel de las mejores marcas; y puros á precios módicos. v. 2 p. 2

Aguardiente y

ALCOHOL

Por mayor y menor y á bajos precios, hay en venta en la cuadra de Mercaderes N. 102.

Para ventas por mayor ocurrase á la calle de San Juan de Dios N. 22.